

Alfred Holbe verstorben

Dietmar Bannuscher

Am 12. November 2010 verstarb unser langjähriges Mitglied Alfred Holbe im hohen Alter von 85 Jahren. Günther Krisch überbrachte die traurige Mitteilung an den BAV Vorstand und nahm an der Beerdigung teil.

Er war es auch, der ab 1993 Kontakt zu Alfred Holbe aufbaute und ihn den Veränderlichen nahe brachte.

Seit 1. Mai 1996 war Alfred Holbe Mitglied der BAV und beobachtete Mirasterne und Semireguläre, vielfach im Verein mit Günther Krisch. Fast 12.300 Einzelschätzungen an langperiodisch veränderlichen Sternen liegen der BAV und der AAVSO von ihm vor. Viele Lichtkurven hat er erstellt.

Auf der BAV-Tagung in Hildesheim 1998 ist mir ein Vortrag von ihm und Günther Krisch in Erinnerung: Über einen veränderlichen Vergleichstern von R Sct, einem Lieblingsstern von Alfred Holbe.

Aus diesem Grund zeigen wir noch einmal eine Lichtkurve von R Sct, beobachtet von Alfred Holbe.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

